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平成２３年度第２回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２３年５月１１日（水）１３：３０～１４：１７

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），吉岡，熊田，西田，中田，池村，本橋，小川，立花，

茆原，今野，川東，笠原，四反田，河谷，浅沼，神谷，菊地各評議員

欠席者 齊藤評議員

陪 席 後藤，町田各理事

監 事 渡部，小林各監事

議事に先立ち，学長から町田理事の紹介があった。

議 事

１．平成２３年度第１回教育研究評議会議事要旨の確認

第１回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）秋田大学特別貢献教授候補者選考委員会規程の制定（案）について

熊田理事から資料により説明があり，了承された。なお，学長から選考委員会

を組織して，選考基準等の骨格を作るよう依頼があった。

（２）平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

中田学長特別補佐から資料（抜粋版）により説明があり，整理簿原簿をＡＵＣ

ＩＳに掲載しているので確認願いたい旨の依頼があった。

なお，部局持ち帰りとして，意見等を５月２５日までに評価課へ提出すること

が了承された。

（３）平成２４年度概算要求について

学長から資料により説明があり，文部科学省への要求等今後の対応については，

学長一任とすることが了承された。

３．報告事項

（１）平成２３年度秋田大学入学者選抜結果について

吉岡理事から資料により報告があった。学長から，東北地方太平洋沖地震の発

生翌日に後期日程試験を実施することに対して，各学部長から多大な協力を得て

無事実施できたことへの謝辞があった。

（２）平成２４年度入学者選抜日程について

吉岡理事から資料により報告があった。河谷評議員から，例年土曜日に合否判

定会議を開催することへの意見があり，休日の会議開催を改善できるかどうか今

後に向けて調査することとした。
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（３）女性教員の積極的登用について

熊田理事から資料により報告があった。学長から，教員公募のおりに女性教員

を積極的に採用願い女性教員の比率を上げていただきたい旨の依頼があった。

（４）手形地区過半数代表者の選出について

熊田理事から報告があった。

（５）平成２３年度科研費交付内定の速報について

西田理事から資料により報告があった。

（６）ボツワナ大学との大学間国際交流協定について

榎本学長特別補佐から資料により報告があった。

（７）オークランド工科大学との大学間国際交流協定の終結について

榎本学長特別補佐から資料により報告があった。

（８）キャンパスクリーンデー及び環境美化月間について

後藤理事から資料により報告があり，多数参加するよう協力依頼があった。

（９）平成２３年度北東北国立３大学連携推進会議等委員について

熊田理事から資料により報告があった。

（10）秋田大学横手分校長及び北秋田分校長について

中田学長特別補佐から資料により報告があった。

（11）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○茆原医学部附属病院長から，大学間協定校・新疆医科大学から附属病院に交流要

請のあった看護管理職員研修について，本部から学部等への依頼のあり方について

意見があった。これについて，本橋医学系研究科長から学部の意向を含めて，今後

の進め方について国際交流センターと良く協議しながら進めて行きたい旨の発言が

あった。

次回教育研究評議会は，６月８日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


